
直击社会热点的王新航：

做得好，才受关注

他们都是两会的熟
悉面孔，不仅是因为上会
次数多，更因为他们的提
案议案多。他们是两会的
热点人物，不仅是因为他
们话题热门，讨论热烈，
更因为他们参政议政踊
跃积极。他们是媒体的老
朋友，更是市民的贴心
人。
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王新航的“热”，不仅源于
每年的提案都直击社会热点，
还因为他善于通过媒体传达出
更多的正能量，乐善好施、扶
贫济困。在他的影响下，潍坊
涌现出一批致力于社会公益的
企业家。

有媒体记者曾开玩笑说，
没有采访到王新航，感觉整个
两会报道都是不完整的。面对
各种采访，王新航乐此不疲，
“关注我，就能关注我所提到
的社会问题，这是好事！”王
新航在接受记者采访时说，面
对各种各样的采访，他不但没

有压力，反而希望媒体能够通
过他的提案关注更多的社会问
题。王新航说，他反映的是基
层的问题，维护的是社会的利
益，关注越多，越利于社会问
题的解决。

王新航从 2 0 0 2年开始当
选潍坊市政协委员， 2 0 0 8年
被推举为鸢都义工联合会主
席。执掌鸢都义工爱心团队
以来，他带领团队积极参与
帮贫济困、社区服务、环保
宣传等，为全社会倡树扶危
济困的新风正气作出了积极
贡献，得到了社会各界的充

分肯定和高度赞扬。
“做得好，才受关注”，王新

航说，自担任潍坊市政协委员
以来，每年政协会议他从不缺
席，并且踊跃发言。每年都要向
市政协提交提案，反映社情民
意。对于有关调研视察活动，他
从不推诿，在公司业务繁忙和
其它社会事务众多的情况下，
抽时间参加，并提出许多好的
意 见 和 建 议 。他 在 担 任 政 协
委员期间，提出的关爱三河、
弘扬志愿者精神等提案都被
列为重点提案。

今 年 ，政 协 委 员 王 新 航

带来的关于“关爱失独家庭，
让 爱 不 再 缺 失 ”的 提 案 再 次
受到热议。王新航认为，逢年
过节是失独家庭最容易感到
孤独的时候，所以他提出，让
相对缺失的爱，互相温暖。节
假 日 期 间 ，可 通 过 在 社 会 资
助 的 帮 助 下 ，让 失 独 家 庭 到
社会儿童福利院领养儿童回
家 过 节 ，通 过 相 处 慰 藉 彼 此
落伤的心理，相互温暖，也让
他们切实感受到社会大家庭
的温暖。他的这个提案再次
别列为重点提案。

本报记者 马媛媛

在潍坊各大媒体眼中，每年两
会，政协会议往往有着不同寻常的吸
引力，由于相对超脱的身份，政协委
员中，敢言、乐言的人确实不少。鸢
都义工联合会主席王新航便是每年两
会期间不可或缺的热点人物。

王王新新航航正正在在接接受受本本报报采采访访

本本报报记记者者 蔚蔚晓晓贤贤 摄摄

十七年提交六七十个提案的王仁华：

政协委员就是替老百姓说话的

这已经是王仁华第 1 7 年参
加潍坊市两会了，作为“熟面
孔”，今年他又带来了关于潍
坊火车站南广场开发、电动汽
车管理等四个提案。

今年关于火车站南广场建
设的提案中，王仁华提到，潍
坊火车站与客运站相邻，巨大
的人流量增加了火车站南道路
的压力，致使来往车辆行驶非
常不通畅，人车没有分流，道
路交通混乱。已经制约了火车
站区域的经济发展，影响了火
车站附近的群众生活质量。通
过火车站站前广场的改建，可
以优化空间环境，营造内蕴历
史文脉的艺术与文化氛围，使

环境更好地为人服务，满足现
代人对精神享受的更高要求。

1 7 年里，王仁华提交的提
案不下六七十个，其中有供暖
的，有关于沿海开发区卤水资
源综合利用的，有高层消防安
全的，其中有好几件被列为重
点 提 案 ， 得 到 相 关 部 门 的 重
视，并有效地得到了解决。这
让他很是高兴。

王仁华名下有大大小小五
六个企业，平时工作很忙，记
者问他怎么有时间去做提案。
他说，忙归忙，但真心要为老
百 姓 做 些 事 情 ， 总 会 有 时 间
的。这些年，身边有不少人都
知道他是政协委员，会主动来

找他反映情况。
比如，2007年关于卤水保护

的提案，就是一个海化退休的
老 厂 长 专 程 找 到 王 仁 华 谈 起
的，当年这件提案被列为潍坊
市重点提案，并得到了较好的
解决。

至于提到过的交通问题、
供暖问题等，有很多都是王仁
华自己开车出门、朋友邻居在
家 过 冬 的 亲 身 感 受 。 王 仁 华
说，政协委员也是老百姓，而
且越是政协委员，越得为老百
姓解决问题。两会一年就开这
一次，要利用好这个机会，替
老百姓说话。

本报记者 于潇潇

政协委
员王仁华
本报记者
吴凡 摄
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